

Alta participación en el Día del Arbol

El pasado 4 de febrero se celebró en la Sierra de San Isidro, el ya tradicional Día del árbol.

Comenzó el acto a las nueve horas bajo una extensa bruma matinal, presagiándose un espléndido sol que más tarde se confirmó. Se plantaron más de 2.500 encinas, en una jornada en la que participaron más de 150 personas, un acto sin precedentes en nuestra localidad, tanto por la cantidad de plantones como por la participación.



El Taller de Ecología organizó el acto

El evento fue organizado por el Aula-Taller de Ecología, el Programa Naturaleza y Salud de la Mancomunidad «Campo de Calatrava» y el Colectivo Ecologista Jabalón, con la colaboración de la Concejalía de Medio Ambiente, quien no sólo puso a disposición de la organización cuantos medios fueron necesarios, si no que obsequió a los asistentes con unas excelentes migas.

Con esta plantación se ha dado un paso más en la reforestación de la sierra, que junto a los proyectos municipales de recuperación, auguran para dentro de setenta años un bosque autóctono mediterráneo creado por los migueltureños.

Ahora sólo falta esperar y tener especial celo en la protección del trabajo realizado, así mismo es preciso señalar, que actitudes de esta naturaleza deberían ser más frecuentes en el ámbito periurbano tanto por iniciativa municipal como individual.

Para terminar deseamos poner especial énfasis en el reconocimiento público, de aquellas personas que de forma anónima suben a la sierra a realizar labores de poda, siembra y en definitiva de conservación de la naturaleza en Miguelturra, por cuanto impone un trabajo callado pero efectivo que reporta incalculables beneficios a la sierra.

BREVES

CONVOCATORIAS

- **Fotografía:** Semana Santa Campo de Criptana. Plazo: 15 de marzo. Premios 100.000, 50.000 y 30.000 ptas.

- **Poesía:** Cristo de la Misericordia (Miguelturra). Plazo: 17 abril. Premios: 60.000 y 40.000 pesetas.

PERDIDAS

- Pulsera de oro (sin grabación), fue perdida en la tarde del 25 de enero en las inmediaciones de las calles Pozuelo, Soledad, Damián Corral y Granada. M.^a Dolores Fernández, c/ Pozuelo, 43. Teléf. 24 00 72.

RECOGIDA DE RESIDUOS SOLIDOS

A pesar de la puesta en funcionamiento desde hace tiempo de este servicio, aún se observa el abandono de electrodomésticos viejos y otros objetos similares junto a contenedores o, peor aún, en los extrarradios del pueblo.

Recordamos que todos los vecinos que necesiten deshacerse de estos objetos deben llamar al teléfono 24 15 77 o dirigirse al número 3 de la calle Don Quijote (Francisco de la Cruz).

NUEVO HORARIO DE LA GUARDERIA MUNICIPAL

Desde el mes de febrero hasta el mes de junio, el horario del CAI será de 8 a 14 horas, por las mañanas; y de 15 a 17 horas, por las tardes.

ASAMBLEA CRISTO DE LA PIEDAD

Día 7 de marzo, 20 horas. Lugar: Salón parroquial, c/. Ave María. Se ruega asistencia. La Junta Directiva.

Finalizó el Carnaval 96

Como viene siendo tradicional, con la celebración del concurso de peñas, que este año ha cumplido su 17ª edición y es, por tanto, el precursor y más veterano de nuestra región, se dio por finalizado el Carnaval 96.

Durante más de una semana, migueltureños y visitantes han podido disfrutar de una de las fiestas más populares del calendario, que han dado prestigio y renombre a nuestro pueblo.

Todos los actos han tenido un desarrollo normal, con alta participación, pero hemos de seguir destacando el papel desempeñado por las máscaras callejeras, principal seña de identidad de nuestro carnaval.

Y para no desentonar con ediciones anteriores, también este año hemos tenido pregonero de

lujo, que se ha unido a la larga lista de famosos que han desfilado con tal motivo por nuestro pueblo: FERNANDO ONEGA, un lucense con un denso currículum en el campo del periodismo, en el que destacan dos premios «Ondas» y el Premio Nacional de Periodismo.

De lo acontecido en este Carnaval daremos una mayor información gráfica en el próximo boletín.



Fernando Onega fue el encargado del pregón

PLENOS MUNICIPALES

SESION ORDINARIA 6-2-96

1º) Lectura del acta anterior.

Fueron aprobadas por unanimidad las actas de las sesiones 5 y 20 de diciembre de 1995.

2º) Expediente cesión terrenos nuevo colegio público.

Por unanimidad se aprobó la propuesta de poner a disposición del Ministerio los terrenos necesarios para construcción de nuevo colegio, con las condiciones necesarias para el desarrollo de las obras, acordándose también la exención del pago de tasa por licencia de obras.

3º) Propuesta nominación colegio público.

Se acordó por unanimidad la denominación de «CP. BENITO PEREZ GALDOS»

4º) Solicitud Centro Asesor de la Mujer

A propuesta de la concejala-delegada para la Igualdad de la Mujer, se acordó unánimemente solicitar la creación de un Centro Asesor de la Mujer en Miguelturra, ofreciendo a la Mancomunidad «Campos de Calatrava» que este servicio sea mancomunado.

5º) Incorporación a la Coordinadora Regional de Instituciones solidarias con el pueblo saharauí.

A propuesta de los tres grupos municipales, y con acuerdo unánime, se acordó la incorporación de este Ayuntamiento, nombrando como representantes a Joaquín González (PSOE), Magín León (PP) y Ruperto López (IU).

6º) Consejo Municipal de Cooperación y Solidaridad.

Unánimemente se aprobaron tanto la constitución de este Consejo como sus estatutos.

7º) Expediente de modificación normas subsidiarias.

Se aprobó unánimemente la modificación para calificar de equipamiento docente los terrenos de la parcela ubicada entre las calles Fernández Ordóñez y Los Santos, antes calificados como de residencial.

8º) Obras de pavimentación calles La Mancha y cuatro más.

Por siete votos a favor y cinco abstenciones de los concejales de PP e IU se adoptó acuerdo de aprobar los proyectos presentados para pavimentación de las calles León Felipe, Juan Alcaide, La Mancha, carretera de Ciudad Real y Tierno Galván.

9º) Expediente contribuciones especiales

Por siete votos a favor y cinco abstenciones de los concejales del PP e IU se aprobaron las contribuciones especiales para el arreglo de las calles citadas en el número anterior, así como su información pública a efectos de reclamaciones.

10º) Propuesta sobre condicionamiento obras red de aguas y saneamiento de planes provinciales.

Por unanimidad se aprobaron las condiciones para el proyecto de obras de ampliación de Redes de Agua y Saneamiento por importe de 12.006.659 ptas.

11º) Cuenta gestión recaudatoria 1995

Por unanimidad se adoptó acuerdo de aprobar la cuenta presentada que, resumida, es:

	RECAUDADO	PENDIENTE DE COBRO
I.B.I. Urbana	51.981.106	6.287.372
I.A.E.	9.471.140	2.672.563
Tenencia de perros	167.307	76.329
Entrada de vehículos	648.165	26.518
Tránsito animales	52.547	18.421
Cotos caza	157.260	59.640

12º) Presupuesto General para 1996

Dada cuenta del expediente de Presupuesto General para el ejercicio de 1996, y tras las intervenciones de la Presidencia de IU y PSOE, se dio por terminada la sesión al ser las veinticuatro horas.

SESION EXTRAORDINARIA 7-2-96

1º) Declaración de urgencia de la sesión

Por unanimidad se aceptó la urgencia.

2º) Presupuesto general 1996

Se continúa el debate sobre este punto, interrumpido en la sesión anterior. Tras el planteamiento de las posturas de los distintos grupos municipales se aprobó inicialmente el Presupuesto General para 1996 con cinco votos en contra del PP y una abstención de IU, y que serán expuestos durante 15 días hábiles a efectos de reclamación. Transcurrido ese periodo, si no hubiese reclamación, serán elevados a definitivos.

3º) Recurso de reposición sobre contribuciones especiales de pavimentación y barreras arquitectónicas de varias calles

Dado conocimiento de recurso de reposición interpuesto por don Jacinto Jaramillo Manzano y otros y doña Isabel Sánchez Sánchez contra notificación de liquidación de calles don José Mora, Paquito León, Miguel Astilleros, Ramón y Cajal, Cervantes, General Aguilera e Hinojar. Por ocho votos a favor y cinco en contra del PP, se acordó desestimar los recursos interpuestos en base a los informes técnicos.